

Gobernador y alcaldes de Costa Araucanía se reúnen con foco en el desarrollo social

TEMAS. *Autoridades comunales manifestaron sus principales preocupaciones en materias sociales y turísticas, conectividad e infraestructura vial.*

CEDIDA

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Con el objetivo de abordar las distintas urgencias de Puerto Saavedra, Teodoro Schmidt, Toltén, Carahue y Nueva Imperial, el gobernador regional se reunió con los alcaldes de la Asociación Costa Araucanía.

En la instancia desarrollada en Boca Budi, las autoridades comunales manifestaron sus principales preocupaciones en materia de desarrollo social y turístico, conectividad, infraestructura vial, agua potable, alcantarillado sanitario y manejo de residuos sólidos domiciliarios, entre otras materias.

Tras la reunión, el gobernador René Saffirio explicó que se pudo establecer una forma de trabajo para sacar adelante las iniciativas y proyectos de cada municipio. “Hemos diseñado una estrategia de trabajo que nos va a permitir ir despejando gradualmente inversiones plurianuales para implementar las propuestas, ideas y proyectos, cuyo único norte es que las personas que viven en las cinco comunas de la Asociación Costa Araucanía, que es de las zonas que más necesitan de apoyo del Estado, generen condiciones de vida compatibles con lo que deben ser



DIVERSAS MATERIAS RELATIVAS AL DESARROLLO DE LA ZONA SE ABORDARON EN EL ENCUENTRO.

“Hemos diseñado una estrategia de trabajo que nos va a permitir ir despejando gradualmente inversiones plurianuales para implementar las propuestas, ideas y proyectos”.

René Saffirio,
gobernador regional

las exigencias para las personas en el siglo veintiuno”, agregó.

Saffirio expresó la urgencia de mejorar la calidad de vida

de los habitantes de estas comunas, a través de proyectos agua potable y tratamiento de aguas servidas particular. “Hay inversiones que no se pueden seguir prolongando. No es posible que haya comunidades enteras que no tengan acceso al agua potable y al alcantarillado, que sigamos contaminando nuestro río y nuestro mar. Hay que ponerle freno y eso se logra invirtiendo en áreas que no son muy visibles”, detalló la máxima autoridad regional.

Baldomero Santos, alcalde de Teodoro Schmidt y presidente de la asociación, agrade-

ció la disposición del gobernador de reunirse con las autoridades comunales en el territorio.

“Le agradezco su disposición para estar acá en Saavedra, abordando temáticas que son de distinto interés para las cinco comunas que conforman esta asociación. Hemos tenido una reunión muy provechosa y de trabajo donde hemos podido analizar los problemas que tenemos y también hacer una agenda de prioridades para el corto, mediano y largo plazo en conjunto con nuestra autoridad regional”, expresó Santos.

CE